
Lebenshilfe iKita gGmbH
Berlin

Gewinn- und Verlustrechnung für das Geschäftsjahr 2023

2023 2022
EUR TEUR

1. Umsatzerlöse 2.782.706,43 2.710

2. Sonstige betriebliche Erträge 263.763,98 246

3. Materialaufwand

a) Aufwendungen für Roh-, Hilfs- und Be-
triebsstoffe und für bezogene Waren 98.285,29 90

b) Aufwendungen für bezogene Leistungen 228.554,25 219

326.839,54 309

4. Personalaufwand

a) Löhne und Gehälter 1.707.542,08 1.804

b) Soziale Abgaben und Aufwendungen für
Altersversorgung und für Unterstützung 366.391,65 390
- davon für Altersversorgung

4.714,83 EUR (Vorjahr 9 TEUR)

2.073.933,73 2.194

5. Erträge aus der Auflösung von Sonderposten 1.114,00 1

6. Abschreibungen auf immaterielle Vermögens-
gegenstände des Anlagevermögens und 
Sachanlagen 20.917,50 10

7. Sonstige betriebliche Aufwendungen 451.165,21 468

8. Sonstige Zinsen und ähnliche Erträge 13.459,56 0
- davon aus Abzinsung

130,00 EUR (Vorjahr 0 TEUR)

9. Zinsen und ähnliche Aufwendungen 0,00 0
- davon aus Aufzinsung

0,00 EUR (Vorjahr 0 TEUR)

10. Jahresüberschuss/-fehlbetrag 188.187,99 -24

Anlage II




